

# SPORC.ID

## Rutan Kudus Hadiri Upacara Penutupan TMMD Reguler Ke-121 Dan Sengkuyung Tahap III

David Fernanda Putra - [KUDUS.SPORC.ID](https://www.kudus.sporc.id)

Aug 25, 2024 - 21:48



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus — Rutan Kudus turut serta dalam upacara penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 dan Sengkuyung Tahap III T.A 2024

yang digelar di Desa Kaliwungu, Kabupaten Kudus. Acara tersebut berlangsung dengan khidmat dan dihadiri oleh berbagai elemen pemerintahan, TNI, Polri, serta masyarakat setempat.

Rutan Kelas IIB Kudus diwakili oleh Ardhyana, Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan Kudus (Ka.KPR), yang hadir untuk memberikan dukungan dalam kegiatan yang menjadi bagian dari upaya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa. Kehadiran Rutan Kelas IIB Kudus dalam acara ini menunjukkan komitmen institusi tersebut dalam mendukung program-program pembangunan yang bermanfaat bagi masyarakat, terutama di wilayah Kabupaten Kudus.

TMMD Reguler ke-121 dan Sengkuyung Tahap III T.A 2024 ini merupakan program terpadu yang dilaksanakan oleh TNI bersama dengan pemerintah daerah untuk mempercepat pembangunan infrastruktur pedesaan dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dalam program ini, berbagai kegiatan telah dilaksanakan, mulai dari pembangunan infrastruktur seperti jalan, jembatan, hingga renovasi fasilitas umum.

Ardhyana, dalam keterangannya menyampaikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini dengan baik dan sukses.

"Kami sangat mengapresiasi upaya TNI bersama dengan pemerintah daerah dan masyarakat dalam membangun desa melalui program TMMD ini. Rutan Kudus siap bersinergi dan mendukung program-program serupa di masa mendatang," ujar Ardhyana.

Upacara penutupan ini menjadi momen penting untuk merefleksikan hasil kerja sama yang telah dilakukan, sekaligus memperkuat komitmen semua pihak dalam membangun Indonesia yang lebih baik, dimulai dari desa-desa yang menjadi ujung tombak pembangunan.

Dengan selesainya TMMD Reguler ke-121 dan Sengkuyung Tahap III ini, diharapkan Desa Kaliwungu dan sekitarnya akan semakin maju dan masyarakatnya semakin sejahtera, seiring dengan peningkatan kualitas infrastruktur dan fasilitas umum yang telah dibangun.